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Abstract (en)
Closed cooled combustion chamber for a turbine comprises an inner wall and an outer wall (1) defining the combustion chamber, an intermediate
chamber arranged between the inner and outer wall and containing a cooling fluid, a cooling fluid feed leading into the intermediate chamber, and a
cooling fluid outlet for removing the cooling fluid from the intermediate chamber. The cooling fluid outlet has channel-like diverting structures (21, 22)
running along the axial orientation of the combustion chamber and interrupted by inlet structures (6) of the cooling fluid feed arranged between the
diverting structures. Preferred Features: Circular diverting openings (7) formed in the outer wall lead into the diverting channels.

Abstract (de)
Um eine geschlossen gekühlte Brennkammer für eine Turbine mit einer den Brennraum begrenzenden Innenwandung und einer Außenwandung
(1), bei der zwischen der Innenwandung und der Außenwandung (1) ein mit einem Kühlfluid durchströmbarer Zwischenraum belassen ist und die
eine in den Zwischenraum mündende Kühlfluidzuführung und eine Kühlfluidabführung zum Abführen des Kühlfluids aus dem Zwischenraum aufweist
dahingehend weiterzubilden, dass sie eine verringerte Ausdehnung in radialer Richtung aufweist, wird mit der Erfindung vorgeschlagen, dass die
Kühlfluidabführung im wesentlichen entlang der axialen Ausrichtung der Brennkammer verlaufende, kanalartige Ableitstrukturen (8) aufweist, die
durch zwischen den Ableitstrukturen (8) angeordnete Einlassstrukturen (4) der Kühlfluidzuführung unterbrochen sind. <IMAGE>
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